

Buenos Aires, 5 de Agosto de 2009

La **Asamblea Permanente por los Derechos Humanos** comunica su decidido y total apoyo a los compañeros Raúl Prytula y Julio Saquero, de la delegación El Bolsón, que están siendo sometidos a una inusitada campaña de agravios por vía electrónica, al servicio de los perpetradores de graves violaciones a los derechos humanos.

La APDH hace saber al conjunto de la población y en especial a los organismos de derechos humanos hermanos que avalamos la dilatada trayectoria, la honestidad y la conducta de nuestros compañeros y que enfrentaremos con firmeza esta grave acción delictual . En Buenos Aires, a los 4 días de agosto de 2009.

Miguel Monserrat      Obispo Aldo Etchegoyen  
Co presidentes

Susana Perez Gallart   Ernesto Moreau   Horacio Ravenna   Bella Frizzman  
Ruben Efron                    Elina Aguiar                    Inés Izaguirre  
Co vicepresidentes